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（会議経過）  

 発言者 議題・発言内容・決定事項

 事 務 局 【議事（１）香取市地域公共交通協議会規約の一部改正

について】  

（事務局説明ののち、質疑応答）  

 議 長 議題の（１）香取市地域公共交通協議会規約の一部改

正について、委員の皆様から意見、質問等ございますか。 

 

（質疑なし）  

 議 長 その他、質問はございますでしょうか。よろしいでし

ょうか。それでは、香取市地域公共交通協議会規約の一

部改正については、承認といたします。  

 事 務 局 【議事（２）令和５年度事業報告・決算について】  

　（事務局、監査委員からの報告ののち、質疑応答）  

 議 長 議事の（２）令和５年度事業報告・決算について、委員

の皆様から意見や質問等ございますか。  

 議 長 この協議会は、福祉有償運送の協議会も兼ねている。

香取市は一本で進めていることにご理解いただきたい。

協議会中心となって運転手の募集のイベントも行ってい

る。このようなことを今後も行っていただきたい。  

 議 長 その他、質問はございますでしょうか。よろしいでし

ょうか。それでは、令和５年度事業報告・決算については

承認といたします。  

 事 務 局 【議事（３）香取市地域公共交通網形成計画の事業評価

（目標達成度評価）について】  

（事務局説明ののち、質疑応答）  

 議 長 議事の（３）香取市地域公共交通網形成計画の事業評

価（目標達成度評価）について、委員の皆様から意見や質

問等ございますか。  

 

（質疑なし）  
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 議 長 その他、質問はございますでしょうか。よろしいでし

ょうか。それでは、香取市地域公共交通網形成計画の事

業評価（目標達成度評価）については承認といたします。 

 事 務 局 【議事（４）地域内フィーダー補助及び地域間幹線補助

に係る令和７年度香取市地域公共交通計画別紙（案）に

ついて】  

（事務局説明ののち、質疑応答）  

 議 長 議事の（４）地域内フィーダー補助及び地域間幹線補

助に係る令和７年度香取市地域公共交通計画別紙（案）

について、委員の皆様から意見や質問等ございますか。  

 委　　 員 内容については特段問題ない。このまま承認いただけ

れば幸いです。  

 事 務 局 フィーダー補助は、昨年度上限地 1,000 万円弱頂いて

いる。運行費の２分の１を補助している。過疎地域の佐

原、山田、栗源地区の人口集中地区以外の人口で計算し、

頂いている。  

 委　　 員 地域間幹線については、千葉県が取りまとめている。

地域をまたぐ重要な路線であることから、承認いただけ

れば幸いです。  

 議 長 その他、質問はございますでしょうか。よろしいでし

ょうか。それでは、地域内フィーダー補助及び地域間幹

線 補 助 に 係 る 令 和 ７ 年 度 香 取 市 地 域 公 共 交 通 計 画 別 紙

（案）については承認といたします。  

 事 務 局 【報告（１）香取市循環バスの再編予定について】  

 議 長 報告（１）香取市循環バスの再編予定について、委員の

皆様から意見や質問等ございますでしょうか。  

 委　　 員 報告ということで、  

①こういう方向で進めるということか。  

②廃止ルートの中で、横断ルートについて、4 月は利用

者が多い状況から、データとはならないのでは。  

③ダイヤ再編について拘束・休息時間について、余裕　
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 を持ったダイヤを事業者とともに協議していただき

たい。  

 事 務 局 方針については、報告内容について事業者と相談しな

がら協議している。  

４月の利用状況については、職員による乗降調査を行

って把握を行った。横断ルートについては、山田ルート

の変更などの見直しを行いカバーしていきたい。  

運行基準に考慮して、拘束・休息時間を守っていきた

い。  

 委　　 員 連続運転時間も考慮していただきたい。  

 議 長 利用する人たちに合わせて方針を決めていくこと。運

転手に運転できる状況を作っていくために準備を図って

いる。  

利用する人たちへの伝え方、知らせ方が大事。  

 議 長 その他、質問はございますでしょうか。よろしいでし

ょうか。  

 事 務 局 【報告（２）路線バスの再編予定について】  

 議 長 報告（２）路線バスの再編予定について、委員の皆様か

ら意見や質問等ございますでしょうか。  

 

（質問なし）  

 議 長 その他、質問はございますでしょうか。よろしいでし

ょうか。  

 事 務 局 【報告（３）路線バス、循環バスの再編に伴うデマンド交

通導入予定について】  

 議 長 報告（３）路線バス、循環バスの再編に伴うデマンド交

通導入予定について、委員の皆様から意見や質問等ござ

いますでしょうか。  

 委　　 員 実施予定日は 10 月ですか、それとも 10 月１日ですか。 
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 事 務 局 10 月 1 日の路線バス、循環バスの統廃合に合わせて導

入を予定している。書面上では、10 月と記載している。  

 委　　 員 はっきり 10 月と記載してよいか。  

 事 務 局 現時点では、10 月を目安に運行を目指していきたい。  

 議 長 試験運行をしながら調整を進める。後ろに伸びる可能

性もある。  

 議 長 その他、質問はございますでしょうか。よろしいでし

ょうか。  

 事 務 局 【報告（４）府馬線の運行日等の変更について】  

 委　　 員 千葉交通の負担を補助していただき、運行を継続する

形となった。土日については、利用者数が少ないことか

ら運休し、経費負担を少なくする運びとなった。  

 

 議 長 報告（４）府馬線の運行日等の変更について、委員の皆

様から意見や質問等ございますでしょうか。  

 委　　 員 運行を継続していただき、ありがたい。  

今後継続していく中で、通勤時間帯の小見川駅のバス

と鉄道の接続について、アンケートや要望を踏まえて調

整していただきたい。  

 議 長 その他、質問はございますでしょうか。よろしいでし

ょうか。  

 事 務 局 【報告（５）栗源線の運行日等の変更について】  

 委　　 員 運行本数についは、平日は現状維持。休日は利用の少

ない便を廃止。朝の通勤通学対応のため朝の時間帯は、

現行の時間を維持した。帰りの時間帯は、拘束時間の関

係から早める対応を行った。  

 議 長 報告（５）栗源線の運行日等の変更について、委員の皆

様から意見や質問等ございますでしょうか。  
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会議の名称　　第 55 回香取市地域公共交通協議会　　  

開 催 日　　令和６年７月 22 日（月）　 　　　　　  

 委　　 員 関係者と引き続き協議してください。  

 議 長 その他、質問はございますでしょうか。よろしいでし

ょうか。  

 議 長 　交通は常に状況が変わってくるので、事務局は地域、

事業者の声を聞いて丁寧に進めていただきたい。  

 以上



7 

 

・事務局  

 

 出席者　２１人 欠席者　８人

 委員氏名 備考 委員氏名 備考

 会長 為国　孝敏 委員 成田　斉

 副会長 関　謙次郎 委員 高山　和征

 委員 小林　聡 代理 委員 横山　真樹

 委員 伊藤　昌央 代理 委員 宮野　裕司

 委員 金親　康祐 委員 廣瀬　貢司

 委員 藤倉　孝一 委員 吉田　尚吾

 委員 高根澤　秀彦 委員 石橋　宏一

 委員 太田　治彦 委員 金親　浩

 委員 黒田　晃嗣 代理

 委員 伊藤　賢

 委員 庄司　強 代理

 委員 斎藤　大輔 代理

 委員 府馬　忠志

 委員 久保木　浩明

 委員 香取　義春

 委員 長江　敦

 委員 松田　博明

 委員 平野　靖

 委員 絵鳩　万里

 委員 髙岡　洋一

 委員 本宮　茂幸

 総合政策部企画政策課　課長 石毛　敏

 総合政策部企画政策課　企画調整班　班長 堀越　厚史

 総合政策部企画政策課　企画調整班　主査 小川　敦弘

 総合政策部企画政策課　企画調整班　主査 若尾　清一

 総合政策部企画政策課　企画調整班　主任主事 諏訪　博之

別紙１
出欠者名簿


